

Goldene Hochzeit



Zu ihrem Fest der goldenen Hochzeit am 19. März schloss sich neben vielen Gratulanten Pfarrer Knut Trautwein und Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar Helga und Gerd Kroll im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit „eingefangendem Sonnenschein“. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“ und den dazugehörigen „Dubbegläsern“. Ein Sohn vervollständigt das Familienglück. Während Gerd Kroll bei Opel Kannenberg arbeitete, war die Jubilarin mit einer Fremdfirma in der früheren Giulini. Seit 2007 wohnen sie in der Eichenstraße 4 in Mutterstadt.

(Amtsblatt vom 26. März 2015)

(Text und Bild: Gerd Deffner)